

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 141 vom 26.06.2014

Aktuelle Stunde zur rot-roten Bilanz

Michael Schierack: Demonstrationen von Eltern, Schüler, Lehrern, Studenten, Erziehern und Polizisten zeigen echte Bilanz der rot-roten Landesregierung

Der Fraktionsvorsitzende der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg Prof. Dr. Michael Schierack fasst die letzten fünf Jahre der rot-roten Landesregierung zusammen:

„Rot-Rot verdreht ihre mehr als dürftige Bilanz, obwohl es in den vergangenen fünf Jahren die meisten und heftigsten Proteste gegen die Politik einer Landesregierung in der Geschichte Brandenburgs gab. Die Demonstrationen von Eltern, Schüler, Lehrern, Studenten, Erziehern und Polizisten zeigen die echte Bilanz der rot-roten Landesregierung. Rot-Rot hat keine Antworten für die Probleme des Landes.

Die Bürger wollen Schulfrieden und eine Unterrichtsgarantie, sie wollen sicher leben und funktionierende Straßen. Das alles sind wesentliche Bausteine für den Zusammenhalt unseres Landes.“